
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月は青少年奉仕月間 

 

本日のプログラム 

  点 鐘 

 

  ロータリーソング    我らの生業 

              四つのテスト 

会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

 

  青少年研修セミナー報告     

次期幹事  加藤健治君 

  卓 話  出席スマイル委員会担当 

               中島竹壽君 

     「伝統の国際交流苗栗扶輪社との 

             姉妹提携について」 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

① 会長挨拶 

② 幹事より 5月の行事予定の確認 

③ 花見例会収支報告  承認 

収 入 支 出 

会費    63,000 

クラブより 87,620 

弁当代   61,560 

東鉄支払  89,060 

    150,620円     150,620円 

④ 苗栗扶輪社歓迎会収支報告  承認 

収 入 支 出 

会費    115,000 

AG祝儀   10,000 

クラブより 109.000 

ボルコ支払 234,000 

    234,000円     234,000円 

⑤ 新会員の推薦 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐 RC → 5 月 21日（月）7：30～ 

  モーニング例会 キャビン・セラトピア店 

瑞浪 RC → 5 月 27日（日）点鐘 12：30 例会場 

武生府中 RC との親睦合同例会 

第 2507 例会 2018 年 5 月 17 日 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=vKyS3nNc&id=E02CB9454CBC7DD572B3A6D2F404E774F7E3BDD8&thid=OIP.vKyS3nNcH0FgXeb1vSPqpAHaIo&q=5%e6%9c%88+%e8%8a%b1+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88+%e3%83%95%e3%83%aa%e3%83%bc&simid=608048027192000769&selectedIndex=327


着信書類 

・虎渓山文化の森プロジェクトからのお礼 

虎渓山文化の森プロジェクトでは、急なお願いにも

かかわらず御後援いただき、心より感謝申し上げま

す。また、協賛企業の呼びかけにつきましても、多

くの皆様のご支援をいただき、ありがとうございま

した。この企画を成功裡に終えることができたのも

皆様のご協力のおかげと、委員会一同、深く感謝申

し上げます。 

・2018～19年度 ロータリー手帳 

・米山ハイライト 218 

先週の記録 ●出席報告 

会員数 36名 免除者 4名 出席義務者 32名 

出席者 欠席者 出席率 

25 名 8 名 78.12% 

ビジター  水野五郎君（多治見リバーサイド RC） 

      箕浦浩久君（多治見リバーサイド RC） 

           本日はお世話になります。 

水野五郎次期ガバナー補佐挨拶より 

加藤会長には日頃からお世話にな

っています。 

一度例会に伺いたいとお話してい

ましたが、本日の例会担当が関谷

泰久君だと聞いて参加させて頂き 

ました。また、佐藤八郎ガバナー補佐には全てにお

いてご指導頂いております。７月からいよいよ私の

任期が始まりますが、自分が出来る範囲内で一生懸

命やっていきたいと思っています。どうか皆様のご

協力をよろしくお願いします。  

●スマイル報告  投函者 23 名 金額 27,000 円 

結婚記念日にお花をありがとう。     松本昇 

ガバナーの代行で「ロータリー杯野球大会」の始球

式で投げることになりました。40 年もボールを握

っていません。キャッチャーまでボールが届くかな。 

                  佐藤八郎 

先週の卓話 

東濃信用金庫営業統括部推進役 舟橋浩史様 

「仮想通貨とは？」 

仮想通貨のポイント 

① 管理者（サーバー）が存在しない。 

通貨（貨幣）には、発行体（＝管理者）がある

が仮想通貨にはない。 

② 決済通貨として使用できる。  

③ 存在はインターネット上のみ 

現在仮想は 1700種類を超えると言われている。 

仮想通貨は中央銀行や金

融機関を経由せずにやり

とりされるため、海外な

どへの送金や決済時の手

数料が安くすむほか、送

金・決済時間を大幅に短 

縮できる利点がある。利用者の信用によってのみ価

値が保証されており、国や中央銀行の政策の影響を

受けにくい。このため仮想通貨は金融危機時に資金

の逃避先となるほか、投機などで通貨価値が大きく

変動する性質があります。（抜粋） 

 

雑  感    佐藤八郎ガバナー補佐 

 最近、ロータリーで会員数競争、出席率競争、財

団基金競争、米山寄付競争など、一覧表、棒グラフ

などで順位を示し互いに競わせる手法について何

か気になるなと思うようになりました。かつて若い

ころ家業を含め厳しい競争社会の真只中にありま

した。あの手、この手と血眼になってレースを展開

することは致し方のない事と割り切って、他のクラ

ブに、よその地区に負けない様にロータリー内で出

来る範囲で全力投球でした。これは表現がふさわし

くありませんが、一種の狂気の集団の中にあった気

がします。でも、それなりにロータリーを楽しむこ

とが出来たことに誤りはありません。その証拠に

30 年以上も「奉仕と親睦」をやってこられました。 

結構、人生修行にもなったと自負致します。 

 ただ、ただ、この頃「他人のことを思いやり、他

人のために尽くす」を信条にするロータリーの「道」 

と激しい競争理念には大いな「矛盾あり」と思い始

めました。ようやくにして、静かで落ち着いて奉仕

の跡を見よう、足らざる分を少しでもの心境に成り

つつある様です。これもあの「ロータリーマジック」

でしょうか。或いは「歳のなせること」でしょうか。 

 

今後の予定  

5 月 24日 青少年委員会担当 

卓話 福沢諭吉研究家 坂本浩一様  

「素顔の福沢諭吉」  

5 月 31日  お祝い例会 

  オースタット国際ホテル 食事 11：30より 

 

最終例会のご案内 

6 月 21日（木）18：00 会費：会員 家族 5000円 

場所：セルバチコ（多治見市高田町 1－81－3） 


